

Eduardo Fabian Collomb estuvo en Villa del Totoral.



PHOTO: FLIA

Desafio al Camino Real 2022 - Villa del Totoral - Cordoba. Durísima carrera de 80 km de Mtb con gran parte de los mejores ciclistas del país. Una pinchadura faltando 20 km nos complicó un poco las cosas pero Gracias a Dios pudimos lograr un esforzado 8vo Puesto. Excelente organización de Jorge Sufan y su gente. Gracias @hidalgoperformance @lyajoyas @jorgeluismathieu @rifirifito @jorgemarquez_sanca @hector_232447 @pablownly @ceciliadelpupo @adri_bell_ @jorgesufan . Gracias Adri y Caro por el aguante. Gracias Flia por el apoyo. Vamos x mas!!

[**VER AQUI 8 FOTOS**](#)